

Danlanal Bintan Terima Laporan Kenaikan Pangkat Prajurit Lanal Bintan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 2, 2023 - 10:50



TNI AL, Bintan,- Komandan Lanal Bintan Kolonel Laut (P) Gita Muharam, M.Sc., pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Periode 01 Oktober 2023 kepada Prajurit Lanal Bintan, bertempat di Lapangan Apel Mako Lanal Bintan, Jalan Jenderal Sudirman, Tanjung Uban Kota, Kecamatan Bintan Utara, Kabupaten Bintan, Kepri, Senin (02/10/2023).

Sebanyak 7 (tujuh) Prajurit Lanal Bintan yang terdiri dari 3 (tiga) Perwira, 2 (dua) Bintara, 2 (dua) Tamtama yang dinaikkan pangkatnya satu tingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya kala waktu periode 1 Oktober 2023, bertindak selaku Komandan Upacara Kapten Laut (E) Sadarudin Nasution yang sehari-hari menjabat sebagai PgS. Kasi Pers Lanal Bintan.

Dalam sambutannya, Danlanal Bintan mengatakan bahwa dalam kehidupan militer kenaikan pangkat merupakan bentuk pengakuan, kepercayaan dan penghargaan atas dedikasi, loyalists dan prestasi seseorang atas pengabdianya kepada organisasi. Oleh karena itu, selain harus bersyukur, kenaikan pangkat juga harus disikapi oleh seorang prajurit untuk mampu memperteguh komitmen dan tekadnya dalam meningkatkan kualitas pengabdianya kepada organisasi khususnya untuk Lanal Bintan yang pada akhirnya dapat berguna bagi bangsa dan negara.

Perlu diketahui juga bahwa Perwira sebagai chief leader terhadap bawahannya, Bintara dan Tamtama sebagai tulang punggung dan ujung tombak kesatuan yang memiliki peran penting dalam mengemban tugas sehari-hari. Dengan tercapainya kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi yang anda sandang sekarang, maka saya menekankan untuk pupuk dan tingkatkan terus kerjasama diantara personel sehingga dapat tercipta keharmonisan di lingkungan kerja Lanal Bintan pada khususnya dan TNI AL pada umumnya.

"Sebagai Prajurit TNI selalu jaga penampilan, perilaku dan pergaulan saudara di luar maupun di lingkungan kerja, yang dapat mencerminkan mantapnya kedisiplinan serta kesetiaan kepada negara, dengan berpegang teguh kepada Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Trisila TNI AL. Tak lupa atas nama pribadi dan pemimpin, saya menyampaikan ucapan selamat atas kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi, dan saya berharap agar kenaikan pangkat tersebut dapat mendorong motivasi dan semangat pengabdian, sekaligus membawa kebahagiaan bagi para Perwira, Bintara, Tamtama, dan PNS serta segenap keluarga," ujar Danlanal Bintan.

(Pen Lanal Bintan)